

I.

BRUCKMANN.



SEHT man die Werke von Bruckmann (der im Jahre 1806 zu Heilbronn im Neckarkreise geboren ist) näher an, so erkennt man wohl, daß er der Münchener Schule zugehört. In dieser letzten Stadt verweilt er noch gegenwärtig, und von ihm ist auch schon an seinem Orte, unter den Geschichtsmalern der Münchener Schule, die Rede gewesen*.

Bruckmann hatte zur Stuttgarter Kunstausstellung ein Gemälde gegeben, dessen Gegenstand der Tod Friedrichs Barbarossa ist, und welches mir eine günstige Vorstellung von dem Talente dieses Künstlers erweckt hat.

* Im vierten Kapitel S. 215.